





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1291/2023 La Paz, Estado de México, 31 de diciembre de 2023

LA OPORTUNA ATENCIÓN A UN ALERTAMIENTO PERMITIÓ A POLICÍAS ESTATALES ASEGURAR UN VEHÍCULO APARENTEMENTE RELACIONADO EN LA COMISIÓN DE UN HOMICIDIO

- El conductor al parecer ofreció dinero en efectivo a los oficiales para evitar ser detenido.
- Operadores del Centro de Mando detectaron el cruce del vehículo a través de un arco carretero.

La implementación de la nueva estrategia de seguridad en la entidad, permitió que policías de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraran un automóvil aparentemente vinculado en la comisión de un homicidio; en la acción, detuvieron a un hombre que iba a bordo y quien fue presentado ante la autoridad correspondiente para deslindar responsabilidades.

Mientras elementos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) se encontraban en su zona de responsabilidad y desplegaban acciones operativas para inhibir la comisión de delitos, recibieron un reporte vía radio por parte del Centro de Mando estatal, para localizar un vehículo que cruzó por un arco carretero, correspondiente a un marca Chevrolet, modelo Aveo, color rosa y blanco, con cromática de taxi de la Ciudad de México, posiblemente vinculado al hecho delictivo antes mencionado.

Enseguida, los oficiales con la información recabada efectuaron un operativo de búsqueda que culminó sobre la carretera México - Texcoco, en la colonia La Magdalena Atlicpac, donde visualizaron una unidad que coincidía con las características reportadas, por lo que mediante comandos verbales solicitaron al operador detener la marcha.

Luego de hacer contacto con el conductor y cotejar los datos del automotor, confirmaron que era el objetivo motivo de la alerta. Después de hacer saber el acto de molestia, los oficiales detuvieron a José "N" de 68 años de edad, quien para evitar ser detenido al parecer ofreció a los uniformados dinero en efectivo.









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

De manera inmediata, por los hechos le notificaron los derechos que la ley consagra y fue trasladado a las oficinas de la Fiscalía Especializada en Homicidios zona Oriente, para definir su situación jurídica por el probable delito de cohecho.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.